

Zambia

La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación pone a disposición de los profesionales de los medios de comunicación y del público en general la presente ficha país. La información contenida en esta ficha país es pública y se ha extraído de diversos medios, no defendiendo posición política alguna ni de este Ministerio ni del Gobierno de España respecto del país sobre el que versa.

DICIEMBRE 2025



Zambia República de Zambia

© Oficina de Información Diplomática.

1. DATOS BÁSICOS

1.1. Características generales

Nombre oficial: República de Zambia.

Superficie: 752.612 km².

Límites: Limita con ocho países: al sur con Zimbabwe, Botsuana y Namibia; al oeste con Angola; al norte con la República Democrática del Congo (RDC) y Tanzania; y al este con Malaui y Mozambique. No tiene acceso al mar.

Población: 21,9 millones de habitantes (UNFPA, 2027) y edad media 17,9 años (DESA-UN, 2027). En el país hay 72 tribus.

Capital: Lusaka (3,5 millones en 2025).

Otras ciudades: Kitwe (823.000 habitantes), Ndola (628.000 habitantes), Livingstone (141.000 habitantes).

Idioma: El inglés es el idioma oficial. Otras lenguas: bemba, nyanja, tonga y lozi. Hasta 72 dialectos.

Moneda: Kwacha zambiano (ZMK). 1 USD=23,2 ZMK (diciembre 2025).

Religión: Zambia es oficialmente una nación cristiana de acuerdo con su constitución de 1996. La mayor parte de la población es cristiana (75%) y católica (20%), aunque hay una creciente presencia de las religiones musulmana e hindú (2,4%).

Forma de Estado: República presidencialista.

División Administrativa: Zambia está organizada territorialmente en 10 provincias: Central, Copperbelt, Este, Luapula, Lusaka, Muchinga, Norte, Noroeste, Sur y Oeste. Cada una de ellas cuenta con la figura de un viceministro que actúa como gobernador.

N.º residentes españoles: 42 (diciembre 2025).

Día Nacional: 24 de octubre.

Año Independencia: 1964.

Gentilicio: Zambiano/s, -na/s (RAE).

Significado de la bandera: Adoptada en 1964. El fondo verde simboliza sus recursos naturales. Los colores de la banda tricolor roja, negra y naranja simbolizan respectivamente la lucha por la independencia, el pueblo zambiano y la riqueza mineral del país (cobre). El águila simboliza la libertad y la aspiración de progreso.

1.2. Geografía

Zambia es un país de interior, sin salida al mar. La mayor parte de su superficie se encuentra en una inmensa llanura de entre 1.000 y 1.500 metros de altura sobre el nivel del mar. El punto orográfico más elevado (2.200 m) son las Montañas Muchinga, en el este del país. El país comparte frontera con ocho países: la República Democrática del Congo (RDC) al norte; Tanzania al noreste; Malaui al este; Mozambique, Zimbabwe, Botsuana y Namibia al sur; y Angola al oeste.

1.3. Indicadores sociales

Densidad de población: 29,5 habitantes/km² (2025).

Población urbana: 46 % (2025).

PIB por habitante: 1.235 USD (2024).

Porcentaje de la población por debajo del umbral de la pobreza (2.15 USD/día): 51,5 (2022).

Coeficiente GINI: 51,5 (2022).

Esperanza de vida al nacer: 66,7 años (2025).

Crecimiento de la población (anual): 2,8 % (2024).

Tasa de alfabetización adulta (15 y más): 87 % (2022).

Tasa bruta de mortalidad (por cada 1.000 personas): 6,24% (2024).

Tasa de mortalidad infantil (por cada 1.000 nacidos vivos, menores de 5 años): 59,3 % (2023).

Tasa de fecundidad: 4,31 (2023).

IDH/ puesto: 0,595/ 154 (2025).

Fuentes: Central Statistical Office Zambia, AfDB, Unicef, Banco Mundial, Economist Intelligence Unit y UNDP.

1.4. Estructura del PIB

La economía de Zambia muestra una fuerte dependencia del sector minero, en particular del cobre, que representa en torno al 70 % de las exportaciones y aproximadamente un tercio de los ingresos públicos.

El sector primario aporta alrededor del 8,1 % del PIB y emplea a cerca del 70 % de la población, especialmente en zonas rurales. El sector industrial representa aproximadamente el 43 % del PIB y emplea en torno al 10 % de la población, destacando sobre todo la minería del cobre, la transformación de productos agrícolas, la industria textil y la manufactura de metales. El sector servicios constituye el principal componente del PIB, con cerca del 60 %, y emplea alrededor del 20 % de la población, desempeñando un papel relevante el turismo, especialmente en la región de las cataratas Victoria.

1.5. Coyuntura económica

La economía zambiana se caracteriza por una alta dependencia del precio del cobre, una inflación elevada y una situación fiscal condicionada por la crisis de la deuda externa, que alcanzó su punto más crítico en 2020, cuando el país se declaró en default. Pese a estas vulnerabilidades, Zambia es un país políticamente estable, con abundantes recursos naturales (tierra, agua, recursos minerales, bosques y vida silvestre) y un importante potencial de crecimiento, respaldado por una población muy joven: el 83 % tiene menos de 35 años.

Tras la crisis de la deuda en 2020, la economía mostró una recuperación significativa, con un crecimiento del 5,2 % en 2022 y del 5,8 % en 2023, impulsado en parte por el aumento del precio del cobre y por la mejora de la confianza macroeconómica. Sin embargo, en 2024 el crecimiento se redujo drásticamente hasta el 1,2 %, según el Banco Mundial, como consecuencia de las tensiones derivadas del elevado endeudamiento público y de la grave sequía consecuencia de El Niño, que afectó tanto a la agricultura como a la generación hidroeléctrica.

A pesar de este retroceso coyuntural, tanto el Gobierno como el FMI prevén una recuperación del crecimiento del 5,2% en 2025 y 2026, apoyada en el sector minero (cobre y minerales estratégicos), la agricultura, las infraestructuras y la atracción progresiva de inversión extranjera.

Precios, moneda y sector exterior

La inflación se ha mantenido elevada durante los últimos años, alcanzando el 16,7 % en enero 2025. Las causas principales son el encarecimiento de los alimentos y la depreciación de la kwacha zambiana, que alcanzó un mínimo histórico a principios de 2025, reflejo del deterioro de la balanza exterior y de la presión sobre las reservas internacionales. La inflación se ha logrado moderar a finales de 2025 (10,9% en noviembre 2025) y el gobierno se ha marcado el objetivo de lograr mantenerla al 6%-8% para mediados de 2026.

La balanza por cuenta corriente está estrechamente ligada al precio de los minerales y al servicio de la deuda. Durante los últimos años ha alternado pequeños superávits y déficits moderados en función de los precios internacionales, la demanda de importaciones (fundamentalmente combustible y alimentos en épocas de sequía) y el servicio de la deuda externa. El proceso de reestructuración de la deuda y el programa con el FMI apuntan a una mejora gradual a medio plazo.

Crisis de la deuda y política económica

En 2020, Zambia fue el primer país africano en acogerse al Marco Común del G20 para el Tratamiento de la Deuda, tras incurrir en impagos de deuda externa. Desde entonces, el país ha logrado acuerdos de reestructuración con prácticamente la totalidad de sus acreedores, tanto bilaterales como privados, lo que ha permitido avanzar en la normalización de su situación financiera.

Este proceso ha ido acompañado de un programa de Facilidad de Crédito Ampliada (Extended Credit Facility) con el FMI, aprobado en 2022 y condicionado a reformas macroeconómicas y de consolidación fiscal.

En este contexto, la Unión Europea reanudó en 2024 el apoyo presupuestario, y las autoridades confían en que la reestructuración de la deuda y el apoyo de los socios internacionales contribuyan a reforzar la estabilidad macroeconómica a medio plazo.

Intercambios comerciales

El comercio exterior de Zambia está muy concentrado en el sector minero. Aproximadamente el 80 % de las exportaciones corresponden al cobre y sus derivados, mientras que el resto incluye cobalto, tabaco, piedras preciosas y productos agrícolas. En 2025, los principales socios comerciales de Zambia han sido Canadá, Suiza, República Democrática del Congo, Singapur y China como destinos de exportación.

Por otro lado, los principales países de origen de las importaciones han sido Sudáfrica, China, Emiratos Árabes Unidos, India y Japón. Las importaciones se componen principalmente de maquinaria pesada, productos petrolíferos, vehículos y metales industriales.

Zambia es miembro de la OMC desde 1995 y forma parte de organizaciones regionales africanas que fomentan los intercambios regionales (COMESA, con sede en Lusaka, y SADC).

Inversión Extranjera Directa (IED)

Tradicionalmente ha existido una fuerte presencia de inversores extranjeros en Zambia, especialmente en el sector minero. No obstante, la crisis de la deuda iniciada en 2020 acarreó una fuerte desinversión entre 2021 y 2022. Actualmente, Zambia está experimentando una recuperación progresiva de la confianza de los inversores y la inversión extranjera directa ha vuelto a crecer desde 2022, impulsada fundamentalmente por el sector del cobre. Paralelamente, Zambia está implementando una estrategia de atracción de inversiones hacia la diversificación del sector minero, el sector energético, la agricultura y las manufacturas.

La mayor parte de la IED procede de China, Canadá, Australia, Reino Unido y Estados Unidos, concentrándose en el sector minero, así como en proyectos de infraestructuras y comunicaciones, en gran medida liderados por empresas chinas. Las deficiencias en infraestructuras, especialmente en transporte y energía, han limitado el atractivo inversor, por lo que el Gobierno prioriza el desarrollo de redes ferroviarias, carreteras y capacidad energética. La Unión Europea, en el marco del Global Gateway, trabaja con Zambia en la atracción de inversión hacia el proyecto del Corredor de Lobito.

2. SITUACIÓN POLÍTICA

2.1. Política interior

Las elecciones presidenciales y legislativas de 2021 dieron la victoria al principal candidato de la oposición, Hakainde Hichilema, líder del *United Party for National Development* (UPND). La derrota del hasta entonces presidente Edgar Lungu del *Patriotic Front* constituyó la tercera transferencia pacífica del poder desde que el país accedió a la independencia del Reino Unido, en 1964.

Hichilema es el séptimo Jefe de Estado y de Gobierno de Zambia, con un mandato de cinco años (2021-2026). Logró la victoria centrándose en la economía y apelando a la movilización de las nuevas generaciones de votantes. Con el lema “Faka Pressure” “Presiona para el Cambio”, Hichilema

hizo de la recuperación económica su caballo de batalla y supo aprovechar el creciente malestar popular ante la crisis económica, social y sanitaria que atravesaba Zambia. Entre sus logros se encuentran la abolición de la pena de muerte en diciembre de 2022.

Las próximas elecciones tendrán lugar en agosto de 2026.

Relación de los miembros del Gobierno: (18 de diciembre de 2025)

Presidente: Excmo. Sr. D. Hakainde Hichilema.

Vicepresidenta: Excma. Sra. D.^a Mutale Nalumango.

Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional: Excmo. Sr. D. Mulambo Haimbe.

Ministro de Defensa: Excmo. Sr. D. Ambrose Lufuma.

Ministro del Interior y Seguridad Interior: Excmo. Sr. D. Jacob Mwiimbu.

Ministro de Finanzas y Planificación Nacional: Excmo. Sr. D. Situmbeko Mu-sokwane.

Ministro de Comercio e Industria: Excmo. Sr. D. Chipoka Mulenga.

Ministra de Información y Medios: Excmo. Sr. D. Cornelius Mweetwa.

Ministro de Economía Verde y Medio Ambiente: Excmo. Sr. D. Mike Mposha

Ministro de Minas y Recursos Minerales: Excmo. Sr. D. Paul CC Kabuswe.

Ministro de Transporte y Logística: Excmo. Sr. D. Frank Tayali.

Ministro de Agricultura: Excmo. Sr. D. Reuben Phiri Mtolo.

Ministro de Educación: Excmo. Sr. D. Douglas Syakalima.

Ministra de Salud: Excmo. Sr. D. Elijah Muchima.

Ministro de Justicia: Excma. Sra. D.^a Princess Kasune.

Ministro de Agua y Saneamiento: Excmo. Sr. D. Collins Nzovu.

Ministro de Juventud, Deporte y Artes: Excmo. Sr. D. Elvis Nkandu.

Ministro de Tierras y Recursos Naturales: Excma. Sra. D.^a Sylvia Masebo.

Ministra de Trabajo y Seguridad Social: Excma. Sra. D.^a Brenda Tambtambo.

Ministro de Turismo: Excmo. Sr. D. Rodney Sikumba.

Ministro de Gobierno Local y Desarrollo Rural: Excmo. Sr. D. Gift Sialubalu

Ministro de Pesca y Ganadería: Excmo. Sr. D. Peter Kapala.

Ministro de Energía: Excmo. Sr. D. Makozo Chikote.

Ministro de Infraestructura, Vivienda Urbana y Desarrollo: Excmo. Sr. D. Charles Milupi.

Ministro de Ciencia y Tecnología: Excmo. Sr. D. Felix Mutati.

Ministro de Desarrollo de Pequeña y Mediana Empresa: Excmo. Sr. D. Elias Mubanga.

Ministra de Desarrollo de las Comunidades y Servicios Sociales: Excma. Sra. D.^a Doreen Mwamba

Biografías

Presidente: Excmo. Sr. D. Hakainde Hichilema

Nació el 4 de junio de 1962 en el Distrito de Monze (Zambia). Hombre de negocios, granjero y político, recibió una beca para estudiar en la Universidad de Zambia y se graduó en 1986 como licenciado en Economía y Administración de Empresas. Posteriormente, cursó un Máster en Finanzas y Estrategia Empresarial en la Universidad de Birmingham (Reino Unido). Fue Director Ejecutivo de Cooper y Lybrand de 1994 a 1998 y de Grant Thornton de 1998 a 2006.

Vicepresidenta: Excma. Sra. Mutale Nalumango

Nació el 1 de enero de 1955. Educadora y política, es la segunda mujer en ocupar el cargo de vicepresidenta. Anteriormente fue vicepresidenta del Sindicato de Maestros de Escuelas Secundarias de Zambia, antes de renunciar al puesto en 2001 para iniciar su carrera política. Fue diputada en la Asamblea Nacional por primera vez en 2001, como miembro del Movimiento por la Democracia Multipartidista, en representación del distrito electoral de Kaputa. Más tarde, se convirtió en Viceministra de Información y Vicepresidenta del Parlamento, siendo igualmente la primera mujer del país en ocupar ese cargo.

Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional: Excmo. Sr. Mulambo Haimbe

Nació el 12 de mayo de 1976. Es licenciado en Derecho y magíster en Derecho de la Construcción y Arbitraje. Era Ministro de Justicia de Zambia cuando el presidente Hichilema lo nombró Ministro de Exteriores en funciones, tras la renuncia del titular, Stanley Kakubo, el 26 de diciembre de 2023. Desde esa fecha, Haimbe ejerció simultáneamente ambos cargos de manera temporal, hasta su nombramiento definitivo como Ministro de Exteriores en exclusiva, el 5 de junio de 2024. Asimismo, es miembro del parlamento por el distrito de Lusaka Central.

2.2. Política exterior

Zambia es miembro de Naciones Unidas desde 1964 y participa activamente en la mayoría de sus agencias especializadas, habiendo suscrito la práctica totalidad de las principales convenciones internacionales. En el ámbito regional, forma parte de la Commonwealth, la Unión Africana (UA), la Comunidad de Desarrollo del África Austral (SADC) y el Mercado Común de África Oriental y Austral (COMESA), con sede en Lusaka. Actualmente ostenta la “Presidencia entrante interina” de la SADC hasta agosto de 2026.

En el plano multilateral, Zambia mantiene un firme compromiso con la lucha contra el cambio climático y prioriza la diplomacia económica como instrumento para atraer inversión extranjera y apoyar su desarrollo. En este contexto, desempeña un papel activo en el debate global sobre la financiación del desarrollo, incluida la reforma de la Arquitectura Financiera Internacional, y cofacilitó la IV Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo (FfD4), celebrada en Sevilla en julio de 2025. El país defiende asimismo una mayor representación de África en los principales órganos de gobernanza global, incluido el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Zambia destaca por su apoyo al derecho internacional penal y a la Corte Penal Internacional. Cuenta además con una tradición de mediación en conflictos regionales y de participación en misiones de mantenimiento de la paz, apoyando el proceso africano unificado para la resolución del conflicto entre la República Democrática del Congo y Ruanda y siguiendo con atención la situación de seguridad en Mozambique.

En lo que respecta a sus socios internacionales, Zambia mantiene una relación estrecha con China y con la India, en particular por su condición de principales inversores y acreedores del país. La participación de ambos resultó clave para alcanzar un acuerdo sobre el nuevo calendario de reestructuración de la deuda zambiana en el marco del Marco Común del G20.

En el ámbito regional de África austral, Zambia mantiene excelentes relaciones con la práctica totalidad de sus países vecinos. Las relaciones con Zimbabue se enfriaron tras la publicación del informe de la Misión de Observación Electoral de la SADC, presidida por el exvicepresidente zambiano Nevers Mumba, en el que se denunciaban deficiencias en materia de transparencia y de respeto del ordenamiento jurídico nacional e internacional durante la jornada electoral del 23 de agosto de 2023, que dio la victoria al ZANU-PF del presidente Emmerson Mnangagwa. Durante el año 2025, dichas relaciones se han normalizado.

Relaciones con la Unión Europea

Hasta la aprobación del Acuerdo de Samoa y su aplicación provisional desde enero de 2024, las relaciones entre Zambia y la Unión Europea se desarrollaron en el marco del Acuerdo de Cotonú (2000). La cooperación bilateral entre ambas partes se remonta a 1975, año en que se estableció la oficina de la Delegación de la UE en Lusaka y comenzó la aplicación del Acuerdo de Lomé.

Las relaciones bilaterales son tradicionalmente positivas y se articulan a través de Diálogos de Asociación UE-Zambia de carácter anual. Los temas

FICHA PAÍS ZAMBIA

abordados suelen incluir la cooperación al desarrollo, el medio ambiente, la consolidación democrática, el Estado de derecho, las libertades fundamentales o los derechos humanos.

Zambia no ha aprobado ni ratificado el Acuerdo de Asociación Económica (EPA) con la UE, firmado en 2007 entre la Unión y los países de la Eastern and Southern Africa (ESA). No obstante, se han desarrollado diversas iniciativas económicas bilaterales, como el I Foro de Productos Farmacéuticos UE-Zambia (marzo de 2023), el EU-Zambia Business Forum en Kitwe sobre las cadenas de valor del cobre (abril de 2024) y el EU-Zambia Business Forum sobre el Corredor de Lobito en Lusaka (noviembre de 2025).

En la relación con la UE reviste especial importancia el proyecto del Corredor de Lobito, incluido en la estrategia Global Gateway. Tras la firma del Memorando de Entendimiento el 26 de octubre de 2023 entre la UE, Estados Unidos, la República Democrática del Congo y los Gobiernos de Angola y Zambia, con la participación del Banco Africano de Desarrollo y la Corporación Financiera de África como promotor del proyecto, se definió el plan de trabajo y se llevaron a cabo estudios preliminares de carácter ambiental, social y económico. Como parte del seguimiento del proyecto y con el objetivo de atraer al sector privado zambiano y europeo, en noviembre de 2025 se celebró en Lusaka el EU-Zambia Business Forum sobre el Corredor de Lobito.

Destaca también la firma en octubre de 2023 de un Memorando de Entendimiento para la creación de una Asociación para el uso sostenible de las materias primas críticas. Se trata de un instrumento de amplio alcance que abarca ámbitos transversales como energía, infraestructuras, fortalecimiento de capacidades, minería, derechos humanos y medio ambiente.

Por último, en febrero de 2025 concluyó el proyecto de hermanamiento (asistencia técnica) entre la Unión Europea y la Anti-Corruption Commission de Zambia, el primero de estas características llevado a cabo con un país del África austral.

3. RELACIONES BILATERALES

3.1. Relaciones diplomáticas

Las relaciones políticas bilaterales entre España y Zambia son buenas y carentes de contenciosos. El hecho de que ninguno de los dos países cuente con una Embajada residente hace del apoyo de la Delegación de la UE en Lusaka un elemento clave para nuestra presencia en el país. España dispone de un Consulado Honorario en Lusaka.

Para potenciar la relación bilateral, durante los últimos años han tenido lugar varios encuentros en diferentes foros con el fin de mantener un nivel óptimo de entendimiento entre ambos países. Destaca por ejemplo la copresidencia de la Conferencia sobre Financiación del Desarrollo en Sevilla en julio 2025.

3.2. Relaciones económicas

Las relaciones económicas entre los dos países no son significativas. Destaca el déficit de España por la compra de materias primas, mientras que las exportaciones españolas a Zambia se encuentran bastante diversificadas —productos agroalimentarios, bienes de consumo, productos industriales y de tecnología—, sin responder a un patrón consolidado.

Cabe destacar que, en los últimos años, se ha producido un ligero aumento de las inversiones españolas en los sectores eléctrico y de energías renovables. Es posible que el proyecto del Corredor de Lobito atraiga inversión española hacia sectores clave como energía o infraestructuras.

Aunque no existe ningún acuerdo económico, comercial o financiero entre ambos países, tampoco hay contenciosos ni barreras comerciales.

Zambia no tiene deuda bilateral con España.

3.3. Cooperación

No existe cooperación oficial al desarrollo de carácter bilateral. Sin embargo, España está comprometida con Zambia tanto a través de Naciones Unidas y de sus agencias como de la Unión Europea, donde España es uno de los mayores contribuyentes a los fondos de desarrollo.

En el ámbito privado, destacan las colaboraciones entre la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) y la Fundación Novartis para el Desarrollo Sostenible que, junto con el Hospital Nacional de Zambia (UHT) y el Ministerio de Salud de Zambia pusieron en marcha un programa científico y sanitario para el tratamiento de enfermedades respiratorias.

En el ámbito científico se está desarrollando cierta colaboración, a través por ejemplo de la firma de un MoU entre la Universidad de Zambia y el CSIC de España; o a través de las actividades de Diplomacia Científica de la Embajada, en colaboración con la Asociación de Científicos Españoles en el Sur de África o la ONG hispano-zambiana NJOVU.

Asimismo, el F.C. Barcelona estableció en 2017 una escuela de verano (*clinic*) en el Colegio Internacional de Lusaka y es común que algunos equipos españoles realicen prospecciones en Zambia en búsqueda nuevos jugadores.

3.4. Relación de visitas en ambos sentidos

Cabe destacar el viaje a Madrid, en febrero de 2018, del anterior ministro de Turismo y Artes zambiano, Charles Banda, con ocasión de la celebración de FITUR e INVESTOUR, durante el cual se firmó el MoU de Cooperación en materia de Turismo entre ambos países.

En noviembre de 2017, una misión comercial española organizada por el ICEX y la Oficina Económica y Comercial de España en Luanda (Angola), patrocinada por COFIDES y compuesta por representantes de 17 empresas españolas con base en Sudáfrica, visitó Lusaka. Los sectores cubiertos fueron infraestructuras y construcción civil, energía, agua y gestión de residuos y sanidad (equipamiento hospitalario y sanitario).

3.5. Datos de la Representación

España no cuenta con una Embajada en Lusaka. La Embajada de España en Harare (Zimbabwe) está acreditada también ante la República de Zambia.

Embajada de España

Dirección: 16 Phillips Avenue
Belgravia
Harare (Zimbabwe)
Teléfono: +263 (0) 242 250 740/1/2
+263 (0) 772 201 986
Fax: +263 (0) 242 795 440
Teléfono emergencia consular
(sólo para cuestiones urgentes; no visados): +263 (0) 772 436 620
Correo electrónico: emb.harare@maec.es

Consulado Honorario en Lusaka

Dirección: Front Ground Unit 7, Kabelenga Road, Fair View
Lusaka, Zambia
Teléfono: +260 977 768 592
Correo electrónico: ch.zambia@maec.es

Oficina Comercial de la Embajada de España para Zambia

Se encuentra en Luanda:

Dirección: Rua Jaime Cortesão, 16 - LUANDA**Teléfono:** (00/244-222) 351938

(00/244-222) 350121

(00/244-222) 932021953

Correo electrónico: luanda@comercio.mineco.es

MINISTERIO
DE ASUNTOS EXTERIORES, UNIÓN EUROPEA
Y COOPERACIÓN

DIRECCIÓN GENERAL
DE COMUNICACIÓN,
DIPLOMACIA PÚBLICA Y REDES

Dirección General de Comunicación, Diplomacia Pública y Redes
www.exteriores.gob.es